

Montis-for-future

Liebe Eltern und Kinder,

wir, die Kinder der Montis-for-future-AG, haben im Foyer unserer Schule ein besonderes Regal aufgebaut.

Dort können Kinderbücher, Spielsachen oder Kinderkleidung, die zuhause nicht mehr gebraucht werden, hineingelegt werden.

Jeder darf sich aus diesem Tauschregal auch gerne Sachen mitnehmen.

Warum machen wir das?

...weil verschenken schöner ist als wegschmeißen.

...weil man Geld sparen kann.

...weil der Müllberg kleiner wird.

...weil es weniger Wasser, Strom und Material braucht, um immer neue Sachen herzustellen.

...weil es besser fürs Klima ist 😊



Darum bitten wir Sie und Euch: Macht mit!

Bringt Eure Sachen ins Tauschregal und nehmt das mit, was Euch gefällt.

Viel Spaß beim Klima retten!

Viele liebe Grüße von
den Kindern von Montis-for-future